

## Grundschule



Am 1. Juni 2021 konnten wir in unserer Schule sogar den Kindertag feiern. Klassenweise führten wir ein Verkehrsprojekt durch. Das ADAC-Fahrradturnier war dabei der Höhepunkt. In jeder Klasse konnten die Besten ermittelt werden. Einige Kinder merkten, dass der Parcours gar nicht so einfach war. Aber alle wissen ja: Übung macht den Meister! Zum Frühstück spendierten die Klassenlehrer ihren Kindern gesunde Leckereien und kleine Überraschungen. SL



## Grundschule



Mit einer süßen Überraschung erfreuten wir unsere Schüler am 1. gemeinsamen Schultag nach der langen häuslichen Lernzeit aufgrund der Corona-Pandemie. Hoffentlich dürfen wir nun bis zu den Sommerfeiern so entspannt in der Schule lernen?! SL

